

Fútbol



Comienza la Liga con los focos puestos en Lamine y Mbappé —P28 Y 29

CUMBRE ESTADOS UNIDOS-RUSIA EN ALASKA

Trump y Putin negociarán la paz con Ucrania y Europa en vilo

● La Casa Blanca rebaja las expectativas del encuentro, que limita a una toma de contacto entre los dos mandatarios ● El Kremlin plantea abordar el control de las armas nucleares

MACARENA VIDAL LIY
Anchorage (Alaska)

El mundo está pendiente hoy de la reunión que los presidentes de Estados Unidos, Donald Trump, y de Rusia, Vladímir Putin, van a tener en Alaska para negociar el fin de la guerra en Ucrania. La Casa Blanca ha rebajado las ex-

pectativas y ha descrito el encuentro como una mera toma de contacto. El Kremlin, por su parte, aseguró que Trump y Putin dialogarán también sobre re-

laciones comerciales y aludió a la posibilidad de negociar el control de armas nucleares.

Ucrania y los países europeos seguirán en vilo el encuentro en-

tre los dos mandatarios. Todos cruzan los dedos para que en la reunión no se alcancen acuerdos que puedan perjudicar a Ucrania. El presidente ucranio, Volodímir Zelenski, ha insistido durante los últimos días en rechazar tajantemente cualquier cesión territorial al país invasor. —P2 Y 3

Starmmer se reúne con Zelenski para escenificar el apoyo europeo a Kiev



Dos vecinos del municipio orensano de Santa Baia de Montes trabajaban ayer en las tareas de extinción. LALO R. VILLAR (AP/LAPRESSE)

Guerra política por la gestión de los fuegos

PSOE y PP se enzarzan por los dispositivos usados para su prevención y extinción

Á. SÁNCHEZ / J. NAVARRO
Madrid / Zamora

Primero fue por las vacaciones. Y ahora por la gestión de los fuegos. La guerra entre el PSOE y el PP no cesa y ayer ambas formacio-

nes cruzaron acusaciones por los medios que las administraciones han puesto para combatir los incendios. Con miles de hectáreas quemadas, sobre todo en Castilla y León y Galicia, los popula-

res pidieron la comparecencia en el Congreso de la vicepresidenta tercera del Gobierno y ministra para la Transición Ecológica, Sara Aagesen, para que rinda cuentas de una supuesta reducción de

los medios aéreos de lucha contra el fuego. Los socialistas, por su parte, exigieron la del presidente de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco. —P12 A 17

—EDITORIAL EN P8

La muerte de otro voluntario obliga a las autoridades a pedir prudencia —P14

Noche de guardia contra el fuego por el temor de los vecinos a la reactivación —P15

El BBVA recurre ante el Supremo las exigencias del Gobierno sobre la opa

El Ejecutivo impuso una gestión independiente al menos durante tres años

NURIA MORCILLO
Madrid

El BBVA recurrió el 15 de julio la decisión del Gobierno de poner exigencias adicionales a la opa sobre el Banco Sabadell. El Consejo de Ministros impuso que, al menos durante tres años, hubiera gestión independiente de las entidades para evitar despidos y cierre de oficinas. El recurso se presentó antes de que Bruselas abriera un expediente a España por estas condiciones. —P20

Israel impulsa un plan radical de asentamientos en Cisjordania

BEATRIZ LECUMBERRI
Jerusalén, enviada especial

El ministro israelí de Finanzas, el ultra Bezalet Smotrich, anunció ayer que su Gobierno prevé aprobar la próxima semana los planes de construcción de más de 3.000 casas en un nuevo asentamiento en Cisjordania, un proyecto congelado desde hace años debido a la presión internacional, incluida la de Estados Unidos. Esta nueva colonia alejaría más la solución de los dos Estados. —P5

La derecha apoya su extensión mientras la izquierda la rechaza

Francia se divide por el aire acondicionado

RAQUEL VILLAÉCIJA
París

Francia vive un intenso debate sobre el aire acondicionado: pocos hogares y edificios públicos lo tienen, pese a las olas de calor extremas. La derecha está convirtiendo este debate en una cuestión política. —P25